## 総社市への特別支援学校設置を求める意見書

平成19年4月1日、改正学校教育法の施行により、特 別支援教育の一層の推進が求められているが, 昨今の幼児 支援の必要な子どもも増加している。

重大な支障となっている。

こうした中, 岡山県教育委員会が公表した「特別支援教 育推進プラン」に、倉敷・総社地域等を候補地域とした特 別支援学校新設について明記されていることから、新設の 特別支援学校を総社市へ設置するよう強く要望する。

平成21年6月18日

出で

きる

非常に

ίl

力跡地は企業誘致により

税収面で利用価値が

創雇

他の場所を模索す

ることも L١

は

か

岡山県総社市議会

児童生徒の障がいは、重度・重複化、多様化の傾向が見られ、

現在,総社圏域に特別支援学校が設置されていないため, 圏域に在住する重い知的障がいや肢体不自由のある児童生 徒が,スクールバス等による遠距離通学を強いられており, 児童生徒はもとより、その保護者にとって精神的・身体的 に大きな負担となっている。また、小・中学校に設置して いる特別支援学級に就学せざるを得ない現状もある。この ことは、障がいのある子どもたちが適正な就学を行う上で

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

黒と協議し、 けたいという なや 考えは 就職支援 らやりと、 設置 • 救済 りがあり 0 りてか

る就別

か職支援

援

救 卒

済 業

0 後

考  $\mathcal{O}$ 

え

が 策

あ

学

校

対

がの、特別支援学校を 地であり、設置に問題 的に使用制限されてい るいで、 のかで、 っちり 渡の条件として **伸なことだが、特別支援学校をつく設置に問題はな**設置に問題はなまして特定目

いきたい。 新設学校に登れる。教育を いる 条件 お とも行えるものを要望して新設学校に職業訓練的なこいる。教育委員会としてもの条件に合致すると考えていており、今回の話は譲渡 ほ し と j が話は譲ば 譲聞 して

る特

メリカ

グルト、校

デを

メ誘

リ致

周辺道路は現在の計画で十大の整備できるので、新たな分整備できるので、新たなどもには、一人ひとりに応どもには、一人ひとりに応じた教育が必要で、保護者にも支援、相談事業が必要にも支援、相談事業が必要にも支援、相談事業が必要にも支援、相談事業が必要にも支援、相談事業が必要にも支援、相談事業が必要にも支援、相談事業が図れ、個々 になる。ユニチカ跡は建物は県が負担する。 財政面では、校会には何か。 

> 思う。 企業誘致とし 別支援と 致とし て

早急に建設ができたらという強い思いがある。総社市の強い思いがある。総社市の強い思いがある。総社市の強い思いがある。総社市のでは、

るれ

n提で、 総社市

る面積 体育 中学部、 館 いが ユニチカ跡地で、 ☆確保できるのか蛭運動場などをつく 確保で る。 高等部教室 縣

現してこの問題を定

現してこの問題を突破して採択すべきものと思う。ビ採択すべきものと思う。ビ解情をのものは大いに

で ・ すべきと思う。ユニチ ・ は、あと実習地も必要とい ・ が、あと実習地も必要とい はわからないが、一つの目 なとして岡山南養護学校が る万㎡の敷地で2万㎡の目 物敷地、運動場が4500 があと実習地も必要とい があとまるは、周辺農地の の範囲を決 61 のいり建が目積な学

きへの

11

賃提供は必要と 誘致条件とし 土地。 返還した Ĺ たと き、地

岡山南養護学校(岡山市南区内尾) このチャ 会参加の 人ひとり 行うため、 応じた適切な指 るの平 ね 遠距離通 負担が多 3幼児児童生徒の改正により、降下成18年6月の党帯別支援学校・ が寄せ の 実現に 6 学い 'n 校 障 学 校 の

この問題は、 平 成 6 年ご

を設置して

岡山県が県南に新設を検討

域誘致

の新設を検討しています。あたります。岡山県では、東南部における特別支援学校の児童生徒数の増加に対めの児童生徒数の増加に対います。岡山県では、までの盲・聾・養護学校にまがの別では、 の教育的ニ ンスを逃すことの ・聾・養護学校で、2、平成19年4月 総社市議会に · · 向けて 、 これ 支援を ーーズに を 重も

化しています。またとない致しようという動きが本格この施設を総社圏域に誘

の自立と社学校教育法

援学校、

特別支援学校

れ育

## と答弁しました。よう県へ強く要望 強く要望 総社地 域 た が 13

校をつくる会」 平成20年9月 名が集まり、 れました。 見長に要望書の知 万 「総社市に 0 0 0 

総社地域等を候補地域とするとともに、平成21年度から具体的な設置場所や学校規模等について検討を始めます」と明記されました。これをもとに、平成21年度から異体的な設置場所や学校 表。その中で「英友援教育推進プラ 置場所については、倉敷表。その中で「新設校の れ、6月定例市議会で審議から陳情書が議会に提出さ プ 「 ラ 岡 岡 は、倉敷、沿山県が平岡山県が平

会である総務文教委員 されました。 6月15日には、 安員会、出

教育が た実すると

# 利用 **(**)

まだ、 規模、

を核として障がいのきたい。そして

きるか、 ういう 障が

接体制を確立していいう支援、協力がでいう支援、協力がでいるる人

適当が面 6

A る。その当時、すぐに変更するということは聞いてない。特別支援学校を持ってくることにより、用途区での一部変更が必要である。
コニチカ跡地は、近くない。特別支援学校を持ってくることにより、用途区がの一部変更が必要である。 カが用途区域の変更を ユを 二市 申 しチへ

11

考え土

~ている。

あり、

で な れ